

ABSTRAK

Safira Paramadina Ismail, 2021, *Peran Pembiayaan Murabahah Dalam Upaya Meningkatkan Usaha Mikro Di BMT NU Jawa Timur Cabang Tlanakan*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing Taufikkurhman, M. H.

Kata Kunci : *Murabahah, Usaha Mikro*

Usaha mikro memiliki peranan yang penting untuk menjaga kestabilan kehidupan berbangsa dan bernegara. Tingkat pertumbuhan dan pembangunan suatu negara dapat dilihat dari indikator ekonomi. Pertumbuhan dan perkembangan perekonomian dapat berasal dari para pelaku usaha, baik dari perusahaan besar, multinasional, maupun usaha kecil dan menengah. BMT NU Jawa Timur sebagai salah satu lembaga keuangan syariah mikro memiliki target menengah kebawah. Adanya BMT NU Jawa Timur Cabang Tlanakan menjadi sangat penting karena dapat menyediakan modal bagi para pelaku usaha mikro dengan produk-produk pembiayaannya. Salah satu produk pembiayaan yang ditawarkan adalah pembiayaan *murabahah* dimana produk ini merupakan pembiayaan dengan akad jual beli. Dengan adanya pembiayaan *murabahah* di BMT NU Jawa Timur Tlanakan tentunya bisa membantu para pelaku usaha mikro.

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif dimana data yang dikumpulkan adalah dalam bentuk kata-kata bukan angka. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data primer dan juga data sekunder. Sedangkan pengumpulan data diperoleh melalui observasi, wawancara dan juga dokumentasi. Informan dalam penelitian ini antara lain yaitu karyawan BMT NU Jawa Timur Cabang Tlanakan dan beberapa mitra yang telah melakukan pembiayaan *murabahah*. Analisis data dalam penelitian ini, melalui tahapan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data melalui dua teknik yaitu memperpanjang keikutsertaan dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran pembiayaan *murabahah* yang dilakukan BMT NU Jawa Timur Cabang Tlanakan dalam upaya meningkatkan usaha mikro dikatakan berperan dan efektif. Pembiayaan *murabahah* pada BMT NU Jawa Timur Cabang Tlanakan dapat membantu siklus usaha mikro tetap berjalan. Dengan bantuan modal yang diberikan pihak BMT NU Jawa Timur Cabang Tlanakan kepada pelaku usaha mikro mampu mempertahankan usaha para mitra saat kurangnya modal dan juga membantu para mitra dalam mengembangkan usaha sehingga bisa meningkatkan pendapatan.